

LINZ ZUM KENNENLERNEN

Wir machen eine Radiosendung

Von Colleen Som, Ines Martinelli (2D)

Am Mittwoch, 12.6.2012 fuhren wir, die Klasse 2D, nach Linz in den Wissensturm, um eine Radiosendung zum Thema „Linz zum Kennenlernen“ aufzunehmen. Wir starteten im Seminarraum der Medienwerkstatt. Zuerst einigten wir uns auf die Fragen, die wir den Linzer Passanten stellen wollten und dann ging es mit Aufnahmegeräten und Mikrofonen auf die Landstraße. Dort interviewten wir Passanten, die teilweise gerne antworteten, aber auch oft verschreckt einen großen Bogen um uns machten. Nach ca. einer Stunde gingen wir wieder zurück in den Wissensturm, wo wir uns die vereinzelt guten

Aufnahmen zusammen anhörten, auswählten und in die Radiosendung einfügten. In Gruppen schrieben wir Moderationstexte, die ebenfalls aufgenommen wurden. Als alles fertig war, hörten wir uns die Sendung an. Es war ein sehr lehrreicher Tag. Unsere Radiosendung wurde am 22.6.2012 auf Radio Fro (105 Mhz) ausgestrahlt.

